

Gartenglück

Ein Garten ist wie ein Freund, den du jeder Zeit besuchen kannst ☺

Da wir nun mit großen Schritten Richtung Sommerferien gehen, wollen wir euch nochmal ein kurzes Update zu unserem Schulgarten geben.

Unser Schulgarten hat sich in eine grüne Wohlfühloase verwandelt. Die Frühblüher haben ihre Zeit hinter sich gelassen und werden nun von den Sommerblumen abgelöst. Besonders sehenswert sind die Pfingstrosen, die in ihrem weiß und lila erstrahlen.

Außerdem ist nun die passende Zeit Gemüse zu pflanzen. Die Garten AG hat bereits Kartoffeln gesetzt, welche hoffentlich zwischen den Sommer- und Herbstferien zahlreich geerntet werden können. Weiterhin ist es geplant Gurken und Tomaten ins Beet des Schulgartens zu pflanzen. Hier hoffen wir natürlich auch auf eine gute Ernte und gerne dürft ihr mit den Kindern dem Gemüse beim Wachsen und der Entwicklung der Pflanze zuschauen.



Auch haben wir die Kräuterwand neu bepflanzt. Wer also mit seiner Klasse herausfinden möchte welche Kräuter in die grüne Soße kommen, wird es dort herausfinden.

Ein Besuch in unserem Schulgarten lohnt sich auf jeden Fall und wir freuen uns immer wieder, wenn dieser gut besucht ist und häufig benutzt wird.



Sonnige Grüße von eurem Gartenteam

